

30 novembre 1954

Bien entendu, mon cher Ami, ma femme et moi vous attendons avec joie samedi - Mais nous souhaiterions vous avoir un peu plus longuement.

Puis je vous suggérer de prendre le train dès vendredi soir, vers 21 heures 50 ? Lorsque je l'utilise, je prends des couchettes de 2^e, où l'on peut dormir un peu - Je vous attendrais à la gare à 7 heures 30 samedi matin, et vous conduirais à l'hôtel ; vous pourriez vous y reposer toute la matinée - Nous déjeunerions tranquillement tous quatre, et aurions l'après-midi à nous - Le soir, à dîner, nous réunirions quelques amis autour de vous. Le dimanche matin achèverait de vous reposer.

Dimanche après-midi, de toute façon, je dois me rendre à Montauban pour y faire une conférence.

Au cas où Madame Vicens aimeraît à assister à la présentation de la collection de griffes, rue Royale, je joins à cette lettre ma carte qu'elle ferait passer à mon beau-frère - Et cela ne l'engagerait (ni vous !) à rien ...

Nous sommes heureux de vous dire à très bientôt -

Bien amicalement à vous

Pierre Deltte